

Estimados y estimadas:

Con profundo orgullo comparto con ustedes la excelente noticia del exitoso proceso de reacreditación del Equipo USAR-Santiago, bajo la norma Irnap de Insarag, perteneciente a las Naciones Unidas.

Después de muchos meses de trabajo conjunto de Voluntarias, Voluntarios, funcionarias y funcionarios, el Cuerpo de Bomberos de Santiago revalidó sus credenciales como un equipo de elite con los máximos estándares de nivel mundial.

Cuando partió esta especialidad, la asumimos con entusiasmo, pero a la vez con responsabilidad y el profesionalismo que nos caracteriza. No en vano, los acreditadores destacaron este último aspecto en el desempeño de nuestro equipo y resaltaron su compromiso y humildad en las tareas que les fueron encomendadas.

Quiero felicitar al Comandante Diego Velázquez Medrano, a su equipo, y a todos y todas quienes participaron de este desafío y que con orgullo reverdecen laureles, dejando muy en alto el nombre del Cuerpo.

El Grupo USAR-Santiago, al igual que todas las especialidades en que se ha comprometido el CBS, no responden a una moda sino a nuestra razón de ser: atender las emergencias de la comunidad donde sea que ella nos requiera.

Usar Santiago lo ha demostrado y lo seguirá haciendo con honores por muchos años más.

Un gran abrazo.